



徳成寺

寺もかわら版

第210号 2024年6月



いつもありがとうございます。住職の大山です。

最近「分かって分からも お念仏申しなさい。

お念仏によって育てられなさい」という言葉に出会いました。

もちろんお念仏とは、南無阿弥陀仏です。「分かって分からも」と

言われるように、人間の理解を超えて一筋伝統されて来たのが浄土真宗です。

私たちは、理解できないものを受け入れたがらず排除すらしようとしますが、実は
みんなお念仏によって育てられているのです。安心決定鈔に「知らざる時のいのちも

阿弥陀の御いのちなりけれども、いとけなきときはしらす（中略）『もとの阿弥陀のいのちへ帰

せよ』と教うるを聞きて、帰命無量寿覚しつれば、『わがいのちすなわち無量寿なりと』

信じるなり。」と説かれています。私たちは死んだらおしまいなのを頂いている訳では

ありません。死してなお人々を育て目覚ましめる阿弥陀のいのち・無量寿に生かされて

いるのです。分かって分からも、お念仏申して参りましょう。

-発行責任者-

住職

大山健児

坊主

大山ひとみ



大山超世の耳を澄ませば

お世話になっております、副住職です。

5月は仲間のお坊さんの法話のお手伝いで宇和島に出張しました。人間が皆救われるという仏様の世界は全ての存在が肯定され、損が得かの二元論から解放される世界なんだというお話を頂戴しました。その後、帰路に立ち寄った道の駅でハズレなしで本物の真珠アクセサリーが当たるガチャガチャを発見しました。お土産にしようと思って金額を見ると1回1000円。強気な金額とを感じる一方、大の大人は1000円のアクセサリーで喜ぶわけがないので、無駄遣いはしないようにしようと思ったところで冒頭の話思い出しました。損得を超えていくという話を聞いた後でも、損か得かに囚われている自分に気づき、悔しくなって2回も回して妻と母のお土産にしました。引いた後ですらうっすら後悔していましたが、思ったよりも喜んでもらえて安心しました。写真は道の駅で見つけた件のガチャガチャです。宇和島の「きさいや市場」という道の駅にありますので、訪れた際には損得を超えるためにトライして下さい。

